

Trabajador falleció en fatal accidente en la Mina Lorena de Tocopilla

Sernageomin se dirigió al lugar de los hechos para iniciar una investigación al respecto.

Redacción
La Estrella de Tocopilla

Durante la tarde de ayer se registró un fatal accidente minero cerca de Tocopilla, en el cual -lamentablemente- falleció un hombre de 55 años de edad tras ser impactado por un desprendimiento de rocas.

Este hecho, según informó la Seremi de Minería, ocurrió a eso de las 13:00 horas en la Mina Lorena del 1 al 5 de Tocopilla cuando -por causas que deberán ser aclaradas en la investigación correspondiente- se produjo un "planchoneo", que es un desprendimiento de un bloque de rocas, las que lamentablemente impactaron en el minero que falleció en el lugar.

INVESTIGACIÓN

El lamentable accidente enluta a este sector productivo de Tocopilla y la seremi de Minería, Macarena



FOTO REFERENCIAL/SEREMI DE MINERÍA

SERNAGEOMIN REALIZÓ DIVERSAS INDAGATORIAS PARA ACLARAR LAS CIRCUNSTANCIAS EN QUE OCURRIÓ ESTE ACCIDENTE MINERO EN TOCOPILLA

Barramuño, indicó que el Servicio Nacional de Geología y Minería (Sernageomin) recopiló diversos antecedentes sobre este hecho para comenzar con una investigación que aclare las circunstancias en que ocurrió la fatalidad.

"En estos instantes personal de Sernageomin se ha trasladado a la operación que se encontraba

con su documentación al día, para recopilar antecedentes e iniciar la investigación para determinar las causas que originaron este fatídico accidente. Como Ministerio de Minería extendemos nuestras sentidas condolencias a los familiares, compañeros de trabajo, a los productores y pirquineros de la comuna de Tocopilla, a quienes

acompañamos y solidarizamos en este difícil momento. Por último, señalar que reafirmamos nuestro firme compromiso por poner en el centro a nuestras trabajadoras y trabajadores mineros, para que desarrollen en todo momento su actividad en las condiciones seguras que se merecen", expresó Barramuño. 🙏